

## „Tag der offenen Tür“ im Gymnasium

Am 5. April 2014 öffnete das Geschwister-Scholl-Gymnasium wieder seine Pforten. Die Schüler zeigten eine Menge von Darbietungen aus ihrem Schulalltag. Da unser Verein schon über viele Jahre mit der Schule erfolgreich zusammenarbeitet, waren wir natürlich auch mit den Schachbrettern und einigen Uhren präsent. Einige Exemplare der Zeitschrift „Jugendschach“ lagen zur kostenlosen Mitnahme bereit. Leider hielten sich die hereinschauenden „Schnuppergäste“ in Grenzen. Doch einige wenige Schachbretter waren immer von Interessenten besetzt.

Für einen Neuzugang in unserer Schach AG konnte ich jedoch niemanden gewinnen.



Text und Foto A. Trost